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Zusammenfassung





Dieser Beitrag ist ein Update des vor 10 Jahren erschienen Artikels „PMR-relevante Zeitschriften – Eine Liste wissenschaftlicher Zeitschriften für Physikalische Medizin und Rehabilitation sowie verwandter Fachbereiche“ ([Piek et al. 2004]). Dies ist wichtig, um den aktuellen Stand abzubilden.


Der Artikel zielt darauf ab, dem Leser einen umfassenden Überblick zu relevanten Zeitschriften aus dem Bereich der Physikalischen Medizin und Rehabilitation (PMR) sowie verwandten Fachbereichen zu geben. Sowohl deutsch- als auch englischsprachige Fachzeitschriften sind aufgelistet und mit entsprechendem Impact Factor von 2012, Verlag und Herausgeber sowie Website erfasst.


Bezeichnend für die PMR ist die Verknüpfung mit weiteren Fachbereichen wie bspw. der Orthopädie, der Neurologie oder der Rheumatologie. Folglich wurde die Liste um die betreffenden Zeitschriften erweitert, in welchen bedeutsame Studien zur PMR erscheinen. Die aktuell überarbeitete Liste enthält 124 Titel von ehemals 132.


Sie wird auf der Website der DGPMR (www.dgpmr.de) als Download zur Verfügung gestellt.
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Abstract


This article is an update of that one which was published 10 years ago called “PMR-relevant Journals. A list of journals for Physical Medicine and Rehabilitation and other related fields” ([Piek et al. 2004]). This is important for illustrating the actual state.


This piece of paper aims to provide the reader with a comprehensive overview concerning relevant journals due to the field of Physical Medicine and Rehabilitation (PMR) as well as related medical sections. German- but also English-language journals are included and acquired with the corresponding Impact Factor of 2012, publisher, editor and website.


Representative for PMR is the correlation with further medical fields like e. g., orthopaedics, neurology or rheumatology. Consequently the list is extended by these journals, in which meaningful articles respecting PMR are published. The revised list of 124, formerly 132, titles will be allocated on the DGPMR Website (www.dgpmr.de).
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